

## **Relations Internationales - Coopération au Proche-Orient - Subvention à la Compagnie «La grave et burlesque équipée du cycliste»**

**M. GUILLEMET, Conseiller Municipal Délégué, Rapporteur :** A la suite d'un spectacle présenté dans un camp de réfugiés palestiniens proche de Jénine, la Compagnie «*La grave et burlesque équipée du cycliste*» mène depuis 2007, un travail de recherche et d'écriture théâtrale avec des Israéliens et Palestiniens impliqués dans la réflexion et la recherche sur l'histoire israélo-palestinienne, loin des clichés de la propagande intérieure et internationale.

Ce travail a abouti à un projet commun, intitulé *En marchant j'ai vu*, monté en collaboration avec des associations et une troupe de théâtre, le Freedom theatre, tous militant pour la paix.

Au-delà de sa dimension culturelle et artistique, ce projet s'inscrit pleinement dans la démarche qui sous-tend la politique de coopération de la Ville de Besançon au Proche-Orient : favoriser, au-delà des clivages politiques, tout ce qui rassemble et peut alimenter la prise de conscience et la réflexion.

A ce titre, il est proposé d'attribuer à la Compagnie «La grave et burlesque équipée du cycliste» une subvention de 6 000 €.

Cette subvention sera prélevée sur les crédits existants à l'imputation 65.048.6574.3402.400.

Le Conseil Municipal est invité à statuer sur l'attribution de cette subvention de 6 000 € à la Compagnie «La grave et burlesque équipée du Cycliste».

Après en avoir délibéré, et sur avis favorable unanime de la Commission n° 1, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés adopte cette proposition.

*Récépissé préfectoral du 16 décembre 2008.*